Un défilé "prothèses admises"

Une lingerie adaptée aux prothèses mammaires défilait, hier soir, à la clinique Ste-Élisabeth

Véronique Congiu, infirmière coordinatrice en oncologie organisait, hier soir, un défilé présentant de la lingerie adaptée aux prothèses mammaires ainsi que des prothèses capillaires. Une première pour la Clinique Sainte-Élisabeth, où elle exerce.

Pas moins de trente-quatre patientes ont répondu présentes à l'invitation et ont assisté, dans les couloirs de l'hôpital de jour, au défilé.

Comme l'indique Véronique Congiu, "le but de la soirée était de faire découvrir de nouvelles collections de lingerie et de

maillots de bain adaptées aux prothèses mammaires ainsi que des prothèses capillaires et autres turbans."

MANNEQUINS CANCÉREUX

C'était un défilé destiné à un public très ciblé. "Les mannequins qui ont défilé ont également dû. à un moment de leur vie. faire face à la maladie. J'ai donc uniquement pris contact avec les patientes souffrant ou avant souffert d'un cancer. De cette manière, j'ai voulu les rassurer par rapport à leurs craintes et permettre un échange entre les dames opérées il y a environ un an et celles qui débutent actuellement leur Congiu. « traitement", explique l'infirmiè-

re organisatrice du défilé.

Des représentants d'Amoena et Anita, ces marques de lingerie spécifiques, des bandagistes ou encore Christelle Dupont, une esthéticienne spécialisée en prothèses capillaires et en maquillage permanent étaient également présents pour faire découvrir leurs produits et répondre aux interrogations des patien-

"Le choix de prothèses étant très vaste, un conseil professionnel est dès lors essentiel. Après avoir pris contact avec ces spécialistes, les patientes se sentent rassurées", conclut Véronique

FRANCOISE PEIFFER

Réaction

UNE MANNEQUIN



CHRISTIANE NEYKEN A PARTICIPÉ AU DÉFILÉ POUR POSITIVER

Si Christiane Nevken a participé au défilé, c'est parce qu'en juin 2009, elle a appris qu'elle souffrait d'un cancer du sein. Opération, chimiothérapies, radiothérapies, hormonothérapies se sont succédé. Pour Christiane, il était important de rencontrer d'autres femmes qui traversent ces épreuves de la maladie. "Si je suis là, c'est pour montrer aux autres femmes qui débutent un traitement que malgré la maladie, on peut être belle et coquette. Les perruques actuelles sont jolies, naturelles et agréables à porter", explique Christiane. "Dans ces moments très difficiles. c'est important de pouvoir positiver, d'aller de l'avant et de regarder les épreuves que l'on a déjà franchies. Parler de sa maladie sans tabou, ca aide à

garder le moral!"

De quoi se sentir bien dans sa peau

Un choix de prothèses vaste

Des marques spécifiques

Cheveux agréables à porter

> 1. Le choix de prothèses mammaires est vaste. Un conseil professionnel permettra de choisir texture, forme et poids adaptés.



> 2. Les marques Amoena et Anita créent de la lingerie spécifique dans laquelle on glisse les prothèses.



> Les prothèses capillaires actuelles sont naturelles. agréables à porter et faciles d'entretien.



Un large choix de prothèses II FP On y glisse les prothèses III FP Couleurs et longueurs variées III FP De la lingerie pour se sentir bien dans sa peau, malgré la maladie III NL